

# Belles performances de l'Athlé Pays de L'Orient aux championnats de France d'athlétisme

Le 17 juillet 2023 à 17h31

Neuf athlètes lorientais étaient en lice aux championnats de France de la fédération qui se déroulaient ce week-end à Châteauroux.



La compétition suprême de l'année, les championnats de France FFA (fédération française d'athlétisme) se sont déroulés au stade de la Margotière, du 14 au 16 juillet 2023 à Châteauroux (Indre). Neuf athlètes de l'Athlé Pays de L'Orient avaient décroché le précieux sésame. Celui qui sans conteste a produit la plus belle performance est Sébastien Courtet sur le 400 haies junior : il termine cinquième des championnats de France et est également qualifié au 100 m et au relais. Accompagné de ses camarades Yohann Dagrou, Malo Boussard et Tristan Charvin, le relais lorientais bat son record personnel.

## « Une magnifique expérience collective »

Du côté des femmes, blessée, Diamantis De Min n'a pas pu courir à son niveau habituel et doit reporter ses espoirs à la saison prochaine. Le relais 4x100 composé de Laure Belliard, Manon Leyer, Brenda Be-Gonka et Morgane Pillet bat son record en 51"67. « Qualifier neuf athlètes sur quatre épreuves différentes n'est jamais chose facile et montre la qualité de la formation. C'est une magnifique expérience collective pour un sport individuel », précise Mikael Riou, entraîneur.